

# Redaktionschluss-Vorverlegungen

in KW 40 von Montag, 01.10.2018  
auf Freitag, 28.09.2018

in KW 44 von Montag, 29.10.2018  
auf Freitag, 26.10.2018

in KW 51 von Montag, 17.12.2018  
auf Freitag, 14.12.2018

10.00 Uhr im Verlag

Vielen Dank für Ihr Verständnis.  
LINUS WITTICH Medien, Redaktion



## Verbandsgemeinde

### Hinweis in eigener Sache

Aus aktuellem Anlass möchten wir unsere Leserinnen und Leser darauf hinweisen, dass Veranstaltungen, die als gestaltete Datei (pdf) eingereicht werden 1x in der übermittelten Form als 1/4 Seite abgedruckt werden.

Für die zweite Veröffentlichung als gestaltete Datei wird ein Rechnungsbetrag über unsere Anzeigenabteilung fällig:

**1/4 Seite 25 Euro inkl. Farbe zzgl. MwSt.**

**1/2 Seite 100 Euro inkl. Farbe zzgl. MwSt.**

**1/1 Seite 200 Euro inkl. Farbe zzgl. MwSt.**

Ansonsten kann der Veranstaltungshinweis bei der zweiten Veröffentlichung nur als Fließtext durch den Verein eingestellt werden.

Bitte beachten Sie, dass Veranstaltungen mit gewerblichem Charakter immer über unsere Anzeigenabteilung zur Veröffentlichung eingereicht werden müssen.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis.

LINUS WITTICH Medien, Redaktion

### Loris Prattes - ADAC TCR Germany - Vorschau Red Bull Ring



#### Loris Prattes will es am Red Bull Ring wissen

Wenn am kommenden Wochenende die ADAC TCR Germany zu ihrem dritten der insgesamt sieben Rennwochenenden die Teilnehmer auf den Red Bull Ring einlädt, dann will es der erst 17-jährige Loris Prattes wissen. Denn der in Neuhemsbach lebende Schüler startet in sein aufregendstes Rennwochenende der Saison.

„Für mich sind in dieser Saison alle Rennen spannend und aufregend zugleich. Doch der Red Bull Ring ist etwas ganz Besonderes“, so der Youngster. Kein Wunder, hat er doch aufgrund seiner doppelten Staats-

bürgerschaft eines seiner beiden Heimrennen vor sich. Loris Prattes, der zwar in Deutschland in Rheinland Pfalz geboren ist, ist mit der Steiermark stark verwurzelt. Sein Vater Karl Prattes ist in Deutschlandsberg bei Graz geboren. „Inzwischen hat sich die ganze Familie, viele Freunde und Angehörige sowie die halbe Weststeiermark bereits angekündigt, mich am Red Bull Ring zu unterstützen.“

Loris Prattes, der mit seinen 17-Jahren noch eine recht kurze Automobil-Motorsport-Vita vorzuweisen hat, ist erst in dieser Saison in die ADAC TCR Germany gewechselt. Dennoch hat er sich als Rookie in der hart umkämpften Serie einiges vorgenommen. Gemeinsam mit seinem Schweizer Topcar-Team um Teamchef Ronny Jost will er in den vorderen Rängen mitmischen. „Loris hat ein wahnsinniges Potential. Das haben wir in einigen Tests zum Jahreswechsel sofort erkannt. Es ist unserer Meinung nach nur konsequent, in sein Talent zu investieren. Er genießt unser vollstes Vertrauen“, so Teamchef Ronny Jost.

Dass dieses in Loris Prattes gesetzte Vertrauen bisher noch keine Früchte nach dem Geschmack des 17-Jährigen trug, lag jedoch nicht an ihrem Schützling. Im Gegenteil: In allen freien Trainings und auch den beiden Zeittrainings der ersten beiden Rennwochenenden in Oschersleben und Most tauchte der weiß-rote Seat-Pilot mit der Startnummer 60 immer wieder auf einem der vordersten Plätzen auf. Auch den ersten Platz auf der Anzeigetafel konnte der Topcar-Pilot bereits für sich verbuchen.

Dass ein größerer Erfolg noch auf sich warten lässt, lag nach Aussage von Loris Prattes daran: „Wenn man ganz vorne mitfährt, herrscht dort ein wahnsinniger Druck. Da bleibt einem nicht einmal eine Zehntelsekunde Zeit durchzuatmen. Nicht einmal auf der Geraden“, lacht Prattes und führt fort: „Wenn an der Spitze nur einer einen kleinen Fehler macht, ist das wie mit Domino Steinen. Er verhindert auch dir eine gute Platzierung im Rennen. Und wenn du bekanntlich kein Glück hast, kommt auch noch Pech hinzu, wie mein Bremsausfall in Most“. Dennoch weiß der Pfälzer um seine Chance: „Ich werde auch in den kommenden Rennen fokussiert an die anstehenden Aufgaben herangehen. Mit ein bisschen Geduld wird der Erfolg sich dann schon einstellen.“

Dass ihm dies bereits vom 8. bis 10. Juni auf dem Red Bull Ring in der Steiermark glücken soll, kommentiert der Rookie salopp: „Wenn nicht jetzt, wann dann? Ich mag den Red Bull Ring. Gerade die Auf- und Ab-Passagen, gepaart mit einem interessanten Mix an schnellen Vollgaskurven und den langsamen Kurven, machen diese Strecke so einmalig. Und die Tatsache, dass auch die Formel 1 auf dem Steiermark-Kurs fährt, macht es gleich umso spannender“. Die Rennen werden in gewohnter Qualität auf dem deutschen Sender Sport 1 als auch im Internet auf sport1.de live zu verfolgen sein. Loris Prattes erstes freie Training beginnt bereits am Freitagmorgen um 8.15 Uhr.

#### Bezirksverband Pfalz informiert:

##### Sommerfest mit buntem Programm

##### Spiel und Spaß am Pfalzinstitut für Hören und Kommunikation

Das Pfalzinstitut für Hören und Kommunikation (PIH) in Frankenthal feiert am Samstag, 16. Juni, ab 12.30 Uhr sein Sommerfest auf dem Internatsgelände am Meergartenweg 24. Für Unterhaltung und Spaß sorgen zahlreiche Attraktionen sowie Möglichkeiten zum geselligen Beisammensein. Zu den Angeboten gehören etwa auch ein Bastelstand, Geschicklichkeitsspiele, die Schülerzeitung, die zum Kauf angeboten wird, Seifenblasen,